
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：田中 

会議名 幹事会 
日 時 令和元年７月１０日（水） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所高層棟 6階 下水道会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、福井一彦、伊藤智子、馬場多佳子、池渕佐知子、馬場慶次郎、安本

修、荒堀尚、門脇卓也、平野和男、小田信子 

事務局：丸谷、廣瀬、田中 

環境監査担当：笹、飯尾 

欠席者(敬称略)  

議事次第 1 報告 

・各部会及び団体より 

２ フラグシッププロジェクトより 

  ・食品ロス及び温暖化より 

３ 令和元年度アジェンダ 21すいた定時総会（7/15(月･祝)）について 

  ・定時総会当日スケジュール、役割分担について（資料 1）（１０分程度） 

  ・読み原稿について（資料 2）（10分程度） 

４ 環境月間について（資料 4） 

５ その他 

  ・大阪府環境交流パートナーシップ事業について（資料 3） 

・おおさかプラスチックごみゼロ宣言について（資料 4） 

・パナスタでのブース出展について（資料 5） 

  ・変更する口座について 

  ・助成金について（資料 6、報告のみ（大阪府環境保全活動補助金、大阪コミュニ

ティ財団） 

  ・講師謝礼金基準について（資料 7、報告のみ） 

  ・環境監査について 

 

配布資料 ● 次第 

● 資料 1 令和元年度 アジェンダ 21すいた 定時総会 【タイムスケジュール】 

● 資料 2 第一号議案提案説明 

● 資料 3 大阪府 環境交流パートナーシップ事業  

● 資料 4 みんなでおおさかプラスチックゴミゼロへ！！ 

       プラスチックごみに係る宣言募集要項 

● 資料 5 「吹田スタジアムフェスタ 2019」の開催に伴う本市の施策啓発に係る出



展の募集について（お知らせ） 

● 資料 6 大阪府環境保全活動補助金交付決定 

● 資料 7 アジェンダ 21すいた 講師謝礼金基準額 

● 資料 8 環境保全市民活動等助成金交付申請書 

● 令和元年度 環境監査について（予定）、環境監査実施要領（案） 

● アジェンダ 21すいた 会議記録表（平成 31年 6月 12日開催分 

 

 

 

 

 

 

 

1 報告 

■エネルギー部会 

市役所ロビー展示（＠環境月間）6月 17日～6月 21日 

省エネ相談会を実施。3～4 名ほど相談有。役所への用事で来られている方が多く、

省エネ相談をしにくい状況であった。 

■自然部会 

 ・特にありません 

■資源部会 

・6月 22日の会議でリコージャパン㈱へのバスツアー見学会の打診があったが、ア

ジェンダ 21すいた全体で行けばいいのではないかと提案有。 

 別途、事務局からリコーさんへ打診予定。 

 

■NPO法人 すいた環境学習協会（SELF） 

 ・特に無し。 

■関西大学 

・関西大学の 60部署それぞれにエコマネジャーを設け、環境保全委員会を設置。 

それにより、水道代や光熱費が前年度を下回り、コピー用紙が前年度の 3％減など

の効果有。 

■大阪ガス 

・7月 22日（月）環境シンポジウム実施予定。 

 吹田市環境政策室から 2名参加。 

■すいた市民環境会議 

 ・大木調査が終了し、「吹田の古木・大木」を発行。 

7月 1日（月）朝日新聞にそのことが取り上げられ、100件以上の問い合わせ有。 

 

■環境政策室 

 ・6月 22日（土）Panasonic stadium Suitaにて 

ブース出展・ピッチ周回を実施。（アジェンダとして） 

SDGｓのアンケートに 530人の参加があり好評。 

福祉への関心が比較的高かったが、次いで環境への関心も有り。 

 



2 フラグシッププロジェクトより 

■地球温暖化フラッグシッププロジェクト 

 ・ロビー展示の設営・片付け、皆様の協力で無事終了。 

・すいたクールアースウィークの賛同を得るため、訪問中。 

（関大の図書館、ダスキンなど。） 

関大の図書館→クールアースウィークのチラシやポスターの掲示は可能。 

  ダスキン→店内を暗くすると店が休みと間違えられるので難しい。 

       ドーナツの売れ残りを家畜の飼料などに使用していたが、最近はバイオ

発電への移行を検討中。 

■食品ロス削減フラッグシッププロジェクト 

 ・令和の活動として前回まわった店舗の整理、見直し中。 

店舗まわりの際の協力がアジェンダ内部で難しそうなので、学生へ協力依頼中。 

 

３ 令和元年度 アジェンダ 21すいた定時総会（7/15月･祝）について 

・定時総会当日タイムスケジュール、役割分担について（資料 1） 

集合時間  10：30＠千里山コミュニティセンター（3F多目的ホール） 

  吹田市もアジェンダの一員なので、環境部長が来賓となって挨拶することはおかし

いと考えられるため、来賓挨拶は割愛。 

乾杯発声  馬場（慶）氏 → 安本氏 変更 

 ・読み原稿について（資料 2） 

  変更なし ※変更あれば、都度連絡。 

 

4 その他 

 ・大阪府環境交流パートナーシップ事業について（資料 3） 

  登録すると交流会への参加や大阪府の SNS での情報発信、他の団体や自治体

の情報を受け取ることが可能。 

  また、アジェンダが実施するイベント等の活動情報を発信可能。 

  セミナーのあと交流会があることが多い。 

  登録することで承認。登録申請書は事務局にて用意。 

次回幹事会で素案提示、検討の上、登録予定。 

 

 ・おおさかプラスチックごみゼロ宣言について（資料 4） 

  宣言はすることで承認。 

宣言文は三輪代表が案を作成。→メールで幹事の方に確認してもらう。 

＜宣言文に入れる内容＞ 

プラスチックごみ講演会実施。 

アジェンダ２１すいたはプラスチックゴミ削減に努めてきた。 

マイバック・レジ袋削減に３者（市民・事業所・行政）で活動してきた実績。 



  学生への啓発を進める。 

  など 

 

 ・パナスタでのブース出展について（資料 5） 

  吹田スタジアムフェスタ２０１９＠Panasonic Stadium Suita 

  文化スポーツ推進室主催で開催予定。SDGｓ・食ロスの啓発するのはどうか。 

環境政策室から 3Rグループが出展予定。 

市のブースと隣り合わせになるよう交渉を検討。 

ブース出展はする方向で承認。 

三輪代表参加可能。→他の方も参加検討。 

  ７月１６日 SENSミーティングで、学生にも協力依頼。 

  ７月 19日食ロス会議でも協力依頼。 

  エネルギー部会の省エネ相談会も要検討。 

 

 ・変更する口座について 

  ＜振込手数料＞ 

  りそな銀行は一律 432円 

  三井住友銀行は ３万以上→432円 ３万未満→216円 

  →三井住友銀行の方が振込手数料の面で安価。 

  →事務局に一任。（三井住友銀行で口座開設予定） 

 

 ・助成金について（資料 6）報告のみ 

  大阪府環境保全活動補助金は決定。フェニックスは申請中。→未決定。 

 

 ・講師謝礼金基準について（資料 7）報告のみ 

  各自で確認。 

 

 ・環境監査について 

  外部環境監査の位置付けを環境監査実施要領（案）に明記を確認し、外部環境

監査への協力を承諾。 

  詳細については後日、担当より連絡。 

 

次回の日程 令和元年 8月 19日(月)10：00～12：00 ＠高層棟７階会議室２ 

 


